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Betrifft:  Umsetzung der geplanten Hundewiese in Straßgang 

Mehr als 17.000 Grazer Familien besitzen einen oder mehr Hunde, Tendenz steigend. Nach der Ableh-

nung der Petition der Stadt Graz für temporäre Freilaufzonen durch das Land Steiermark müssen wir 

aktuell alles daransetzen, mehr fußläufig erreichbare Hundewiesen im Grazer Stadtgebiet – womöglich 

eine in jedem Grazer Bezirk – umzusetzen. Denn Hunde brauchen eine Möglichkeit, ohne Leinenpflicht 

frei laufen zu können, nur so können wir eine artgerechte Hundehaltung sicherstellen. Erfreulicher-

weise wurde die neue Hundewiese in Reininghaus vor Kurzem eröffnet, weitere sind in Planung oder 

stehen kurz vor der Umsetzung, wie jene an der Straßgangerstraße auf Höhe Salfeldstraße. 

Nunmehr liegen alle Genehmigungen sowie ein Zeitplan für eine zügige Umsetzung der Straßganger 

Hundewiese vor, die auch seitens des Bezirks Straßgang gewünscht wird. Es steht zu hoffen, dass – 

trotz Corona-bedingtem Investitionsstopps – bald mit den Bauarbeiten begonnen werden kann! 

Daher stelle ich seitens des Gemeinderatsklubs der Grünen/ALG folgende 

Anfrage 

Werden Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, sich dafür einsetzen, dass die Hundewiese Straßgang 

ehebaldig realisiert und damit den Grazer HundebesitzerInnen und ihren vierbeinigen Freunden zur 

Verfügung stehen wird? 

 

 


